

## ASAMBLEA DE RISARALDA

27/10/2016

### **Asamblea celebró el día del diputadito**

Una hermosa jornada para los niños y niñas de Risaralda se llevó a cabo hoy en la Asamblea Departamental, después de haber discutido y aprobado en segundo debate dos Proyectos de Ordenanza. Uno el número 18 por medio del cual se modifica la Ordenanza número 010 de febrero de 2011 que institucionaliza el Festival de Música Popular del Caballero Gaucho y otro el número 19, "por el cual se modifica el artículo 8 de la Ordenanza número 29 de 2011, por la cual se formaliza el presupuesto participativo en el departamento de Risaralda".

Cada diputado llevó un niño, así mismo lo hizo cada secretario de despacho, todos participaron, intervinieron y propusieron ideas para mejorar su calidad de vida en el departamento, desde canchas y más espacios infantiles, jornada de respeto a los animales e incentivo a la adopción de estos en los colegios, hasta la petición (con muestra de violín incluida) de no convertir el Instituto Municipal de Cultura en secretaría, fueron algunas de las solicitudes de los pequeños.

"Me están enseñando a tocar el violín en el Instituto de Cultura desde hace tres años, yo quería aprender guitarra pero terminé en violín. Le pedí al señor alcalde de Pereira, que no termine con los procesos del instituto porque si no nos podrían enseñar más", dijo una de las diputaditas, Melany Zapata Cardona, de 9 años de edad. Cabe recordar que cada niño era espontáneo en sus intervenciones.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental, Alexander García Morales, se mostró muy satisfecho con la jornada, "hoy decidimos realizar el día del diputadito, una actividad en la que se integraron, se rieron bailaron y sobre todo fueron niños, como tiene que ser. Por primera vez en el departamento tuvimos un pequeño presidente con síndrome de down, David, un ser humano como cualquier otro, muy cariñoso y alegre y eso era lo que queríamos también plantear el tema de la inclusión. No llamamos a los grandes discursos, ni grandes peticiones, sino que vinieran a pasar un buen rato acá en la Asamblea de Risaralda", dijo.

Igualmente, el diputado Jhon Jairo Arias Henao, manifestó "fue un día para los niños, vinimos a escucharlos, traen propuestas bien bonitas que remitiremos al señor gobernador y a los secretarios de despacho, este me parece un excelente espacio democrático. Felicitación a nuestro presidente Alexander García que fue quien lideró este evento, ver a los niños participando y sobre todo apartados de todo interés político".

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

